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Kurztitel  
 
Baumfällung in der Gallileostraße 

 

 
 
Im Süden Magdeburgs befinden sich die Gartenstädte Reform und Hopfengarten. Mit den 
sich angliedernden Wohngebieten, insbesondere Neureform, weisen diese einen noch relativ 
großen Bestand an ausgewachsenen Bäumen auf.  
Ein Großteil der Bäume musste in den letzten Jahren bereits Baumaßnahmen, wie z.B. der 
Verlängerung der Straßenbahntrasse nach Reform, weichen. 
Nun machen sich die Anwohner um den Baumbestand an den Straßenrändern berechtigte 
Sorgen. 
Bei den Stürmen der letzten Jahre kam es zu Astbrüchen. Die Folge waren Fällungen z.B. im 
Lindenplan und nun auch auf dem Grünstreifen zwischen Apollostraße und der Kosmos-
Promenade. 
 
Ich bitte deshalb den Oberbürgermeister um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Warum musste der Baum auf dem Grünstreifen neben der Gallileostraße, zwischen 
Apollostraße und Kosmos-Promenade, weichen? 

 
2. Wie alt waren oben genannte Bäume und wie wird der Umfang der Sturmschäden 

überprüft und dokumentiert? 
 

3. Wäre ein umfangreicher Rückschnitt ggf. bis hin zur Kappung der Krone nicht 
möglich, um den Stamm und das gesunde Wurzelwerk eines ausgewachsenen 
Baumes zu erhalten? 

 
4. Welche Ersatzpflanzungen sind/werden erfolgen? 

 
Ich bitte um schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Anke Jäger 
Stadträtin 
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